



## Erfolgreiches Probenwochenende

Am vergangenen Wochenende verbrachten die Schalmeien Illmensee ein wunderschönes und erfolgreiches Probenwochenende auf dem Höchsten. Nicht nur Geselligkeit und Kameradschaft standen im Vordergrund. Wichtig war es die einzelnen Stimmen in der neuen Konstellation zu festigen und zwei neue Lieder ins Repertoire aufzunehmen. Spontan wurde auch noch für die Mitglieder ein kleiner Workshop über die Instrumentenpflege organisiert. Dank unserer musikalischen Leiterin Maria Eisele sind wir nun gerüstet für die kommenden Auftritte. Sehr gefreut hat uns das Engagement unserer Jugendlichen, die uns ein köstliches Abendessen zur Sommwendfeier bereiteten.

**Du hast Spaß am musizieren?**

**Wir suchen Verstärkung**

**Das ist deine Chance**

**Nächste Probe am Freitag, den 27.6.2014  
um 20 Uhr in der Drei-Seen-Halle in Illmensee**

**Wir freuen uns auf Dich !**



Termine, Bilder und mehr Informationen sind auf unserer Homepage [www.schalmeien-illmensee.de](http://www.schalmeien-illmensee.de) zu finden.